

■ Manifiestan apoyo al diálogo

## Ingenios azucareros cerrados y en espera de un desbloqueo



EMPRESARIO

Jueves 20 de Mayo, 2021

Un urgente llamado a todas las partes hicieron los ingenios azucareros afiliados a Asocaña para que, a través de diálogos constructivos, se tomen medidas efectivas que permitan la reactivación de las actividades que generan empleo de calidad y bienestar en el suroccidente del país.

A través de un comunicado establecieron el ser conscientes de su papel como dinamizadores de la economía regional y generadores de empleo y de la enorme responsabilidad que tienen para la generación de empleo en las regiones en donde tienen presencia.

“Hoy en día, generamos 286 mil empleos entre directos e indirectos para la gente de nuestro valle geográfico del río Cauca: 6 de cada 10 familias dependen de nuestra agroindustria.

Entre los azucareros y los paneleros empleamos 2,5 millones de personas en todo el país, quienes tienen mejor educación, salud, salarios y calidad de vida.

Los bloqueos de las vías tienen hoy a todo el Suroccidente completamente desconectado con el resto del país, generando más pobreza, desempleo, desabastecimiento de alimentos, medicinas, bienes y servicios que no hacen otra cosa que agravar el actual panorama y agudizar los efectos de la pandemia.

\*Estudiantes de grados 10° y 11°  
**modernízate!!!**  
Participa en el sorteo de una  
Tablet Lenovo Tab M8 HD de última generación  
  
imagen de referencia  
**DIARIO OCCIDENTE**  
\*únicamente Palmira y Tuluá  
 clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Emcali no tiene cómo imprimir facturas](#)



[¿Qué son los lazos energéticos sexuales?](#)



[La piña mejora las relaciones sexuales](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Estas tres semanas de parálisis nos han llevado al cierre de todos los ingenios con las consecuencias que ello tiene para la dinámica laboral y productiva de la región.

Es por eso que manifestamos, una vez más, nuestra apertura y disposición a participar activamente en los diálogos que nos lleven a construir colectivamente una agenda social incluyente en el territorio.

Es prioritario comprender que lo que está en juego es el empleo de miles de familias que han encontrado en esta industria un aliado para su bienestar.

Finalmente, reiteramos nuestro llamado a que, pensando en el bien común, se levanten los bloqueos, priorizando el diálogo y la seguridad de la ciudadanía”.

La comunicación es firmada por Asocaña y su afiliados los ingenios: Carmelita, Incauca, La Cabaña, Manuelita, María Luisa, Mayagüez, Del Occidente, Pichichí, Providencia, Riopaila Castilla, Risaralda y San Carlos.

1 Comment

Sort by



Add a comment...



**Alejandro Fabian Bolaños Ibañez**

Sin alimentos y sin empleo el escenario es apocalíptico. Dios quiera que se bajen los egos, el odio y la mentira para iniciar un nuevo camino

Like · Reply · 1h

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **La importancia y beneficios de la conectividad en el sector...**

La tecnología es un referente sobre el que se proyecta la recuperación...

### **Encuesta de Fenalco muestra grave afectación por el paro**

Una encuesta con los empresarios, realizada por Fenalco para establec...

### **Ocho millones de litros de leche en el Valle sin...**

El sector productivo del Cauca respeta el legítimo derecho a la...